



## Séjour à Meschers des élèves de 6ème

publié le 25/09/2019

Après la première journée de découverte, la nuit et les repas se sont très bien déroulés, les enfants se sont appropriés facilement les lieux et les chambres.

Les activités prévues s'enchaînent sans gros problème de météo (pêche à pied, randonnée etc...).

Les enfants et les adultes se découvrent et communiquent pleinement dans le respect et la bonne humeur.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**